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VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DI FACOLTA' DI FARMACIA 

DEL GIORNO  21 LUGLIO  2008  

Il giorno  21 Luglio  2008, alle ore  16.50, nell'Aula Magna  della Facoltà di Farmacia si 

è riunito, in seguito a regolare convocazione, il Consiglio di Facoltà di Farmacia 

dell'Università degli Studi di Bari. 

Sono presenti: 

n. 9  professori ordinari  su 18  aventi diritto 

n. 14  professori associati  su 29  aventi diritto  

n. 25 ricercatori  su 40 aventi diritto 

n. 3 rappresentanti degli studenti su 13 aventi diritto 

n. – rappresentanti del personale tecn.-ammin. su 3 aventi diritto 

Viene riportato l’elenco dei presenti (P), assenti giustificati (AG) ed assenti (A). 

Professori Ordinari P AG A 
 
1) ALTOMARE Cosimo X     
2) AVATO Pinarosa X 
3) BERARDI Francesco X   
4) CAROTTI Angelo  X   
5) CONTE Diana  X 
6) DE LUCA Annamaria X 
7) de PALMA Mauro  X   
8) DE VITO Danila  X   
9) DI NUNNO Leonardo X   
10) FERAPPI Marcello X     
11) FLORIO Saverio  X  
12) FRANCHINI Carlo X  
13) MARESCA Luciana X   
14) NATILE Giovanni  X  
15) PALMIERI Ferdinando  X  
16) PERRONE Roberto  X 
17) STIPANI Italo X  
18) TRAPANI Giuseppe  X 
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Professori Associati P AG A 
   
1) BELLOTTI Roberto  X   
2) CAMPAGNA Francesco X 
3) CAPRIATI Vito X  
4) CARRIERI Antonio  X  
5) CELLAMARE Saverio X 
6) COLABUFO Nicola X 
7) COLUCCIA Mauro  X   
8) CORBO Filomena  X 
9) DE LAURENTIS Nicolino  X 
10) DESAPHY Jean-François X 
11) FERORELLI Savina X   
12) FIERMONTE Giuseppe   X 
13) FRAGALE Carlo  X 
14) FRANCO Massimo  X  
15) GALLUCCI Enrico   X    
16) IACOBAZZI Vito X   
17) LATROFA Andrea   X  
18) LENTINI Giovanni X 
19) LEOPOLDO Marcello  X 
20) LOGRANO Marcello X  
21) LOIODICE Fulvio   X 
22) LUISI Renzo   X 
23) OTTOLINO Sabino X   
24) PACIFICO Concetta  X   
25) PREZIOSO Girolamo X   
26) SCALERA Vito X 
27) SCILIMATI Antonio  X 
28) TRICARICO Domenico X 
29) VITALI Cesare X   
 
Ricercatori P AG A 
 
1) AGRIMI Gennaro X 
2) ARGENTIERI Maria Pia X 
3) ARMENISE Domenico X   
4) ARNESANO Fabio  X 
5) CALVELLO Rosa  X 
6) CARBONARA Giuseppe  X  
7) CAROCCI Alessia X 
8) CATALANO Alessia X 
9) CATTO Marco   X 
10) CELLUCCI Carla   X   
11) CIANCIARULO Rosalba X 
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12) CUTRIGNELLI Annalisa X 
13)  DE BELLIS Michela X  
14) DE CANDIA Modesto X 
15) DE GENNARO Leonardo X 
16) DENORA Nunzio  X  
17) DE PALMA Annalisa   X 
18) FRACCHIOLLA Giuseppe X 
19) GIOVINE Maria   X 
20) INTINI Francesco P.  X 
21) LACIVITA Enza X 
22) LAGHEZZA Antonio X 
23) LAQUINTANA Valentino X 
24) LEONETTI Francesco   X  
25) LIANTONIO Antonella X 
26) LOPEDOTA Angela A. X 
27) MALLAMACI Rosanna X 
28) MANDRACCHIA Delia X   
29) MARGIOTTA Nicola X 
30) MELE Antonietta X 
31) NICOLOTTI Orazio X 
32) PALLUOTTO Fausta  X 
33) PERNA Filippo Maria X 
34) PERRONE Maria Grazia X  
35) PIERNO Sabata X  
36) ROSATO Antonio   X 
37) TODISCO Simona   X  
38) TRAPANI Adriana  X 
39) VITALE Paola  X 
40) VOZZA Angelo X 
 
Rappresentanze P AG A 
 
a) Studenti 
1) BOTTALICO Michele X    
2) CATAPANO Alberto X    
3) DE VITTORIO Cristina   X    
4) DIPIETRO Giovanni   X    
5) LEONETTI Fabio   X 
6) MONTICELLI  Diego   X   
7) NANNAVECCHIA Mario   X   
8) NUNNARI Tiziana X 
9) POMARICO Francesco   X 
10) PENNELLA Francesca   X 
11) PROSCIA Alessandra   X 
12) STALLONE Marianna   X 
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13) TAVERNA Marcello   X 
 
b) Personale tecnico-ammin.  
1) BIANCO Francesca   X   
2) CAPUTO Gennaro   X 
3) POROPAT Luigia   X 
 

Presiede il Consiglio il prof. Marcello Ferappi. Funge da segretario la prof.ssa  De Luca 

Annamaria. 

E' altresì presente, regolarmente convocata, la dr.ssa Annunziata Celiberti in qualità di 

responsabile della Segreteria di Presidenza della Facoltà con il compito di assistenza 

alla redazione dei processi verbali dei Consigli di Facoltà, come previsto dall'art. 63, 

comma 7, del Regolamento Generale di Ateneo.   

Constatata la presenza del numero legale, il Preside dichiara valida l'adunanza e dà 

inizio alla discussione degli  argomenti  all' 

ORDINE DEL GIORNO 

1) Comunicazioni della Presidenza 

2) Richiesta dei rappresentanti degli studenti per l’espletamento di attività 

autogestita 

3) Varie ed eventuali 

 

Nel corso della seduta, alcuni componenti sono entrati nella sala di riunione, altri se ne 

sono allontanati, senza che sia mai venuto a mancare il numero legale ai fini della 

validità della riunione. 
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1) COMUNICAZIONI DELLA PRESIDENZA  

 

a) Il Preside comunica che alle ore 18,30 dovrà incontrare un rappresentante della 

stampa per fornire informazioni utili agli studenti che intendono iscriversi  alla Facoltà 

di Farmacia. Riferisce altresì di aver inoltrato un comunicato stampa all’Ordine dei 

Farmacisti e al prof. Bronzini che ha già programmato una intervista con una radio 

locale. 

b) Il Preside comunica che nella riunione della Conferenza dei Presidi del 16/7/2008 è 

stato sollevato il problema relativo alla diversità di vedute sui CFU tra il CUN e alcune 

Facoltà di Farmacia. In quella sede alcuni Presidi hanno esposto il pensiero delle proprie 

Facoltà attraverso un documento che, approvato a larga maggioranza, sarà inviato al 

Presidente del CUN.  

 

2) RICHIESTA DEI RAPPRESENTANTI DEGLI STUDENTI PER L ’ESPLETAMENTO DI 

ATTIVITÀ AUTOGESTITA  

 

Il Preside ricorda che questo secondo punto all’odg è legato alla richiesta di alcuni 

rappresentanti degli studenti nella Facoltà in ordine alla possibilità di utilizzo di un’aula 

per gestire attività culturali legate alle discipline  del test di ingresso. Riassume quanto 

emerso dal dibattito in Commissione didattica (riunione dell’8/7/2008)  ed in  Consiglio 

di Facoltà (seduta dell’11/7/2008). In quelle riunioni era emersa una certa apprensione 

motivata dal fatto che l’iniziativa proposta dagli studenti, avendo come sede di 

svolgimento un’aula della Facoltà, avrebbe potuto rendere la Facoltà responsabile  del 
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corso e conseguentemente della preparazione dei partecipanti. Altro problema sollevato 

dai presenti riguardava la difficoltà   per l’utilizzo dell’unico servizio igienico situato 

nei pressi delle aule esterne, ritenuto insufficiente in considerazione del possibile 

elevato numero di presenze. Infatti per evitare intrusioni sugli altri piani, si era 

ipotizzato di chiudere la porta che separa la parte interna della Facoltà dalle  aule 

esterne, rendendo quindi inaccessibili i servizi posti nei corridoi interni. 

Il Preside riferisce che il rappresentante degli studenti nel Senato Accademico, Fabio 

Sirsi, in occasione dell’ultima riunione, aveva inviato al Rettore una lettera nella quale 

venivano sollevate obiezioni  al diniego formulato dalla Facoltà. Alla richiesta da parte 

del Rettore di chiarimenti sulle  perplessità emerse dalla Facoltà di Farmacia nei 

confronti di questa iniziativa, il Preside riferisce di aver fornito ampie spiegazioni. 

Seguono numerosi interventi da parte dei Senatori presenti, che prendendo le mosse dal  

DM 270  e dal Regolamento didattico di Ateneo (che promuovono queste iniziative 

studentesche), invitano la Facoltà di Farmacia a riconsiderare il problema, anche 

fornendo alcuni consigli. Anche il Rettore si unisce all’invito di  consentire lo 

svolgimento di tale iniziativa, sempre nel rispetto delle esigenze e della volontà della 

Facoltà. 

Il Preside, per agevolare l’accoglimento della richiesta dei rappresentanti degli studenti 

e ricordando quanto già sottolineato nella seduta dell’11 luglio u.s. invita gli estensori a 

rivedere il loro progetto. Seguono vari interventi. 

I proff. Capriati, De Luca e Avato sottolineano che, come già ampiamente discusso 

nella Commissione didattica, nel Consiglio di Classe 14 S e quindi nel Consiglio di 

Facoltà del 11/7/2008,  le perplessità emerse non riguardano la legittimità e/o la validità 
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dell’iniziativa, quanto piuttosto le modalità di presentazione dell’iniziativa, anche in 

relazione alle difficoltà organizzative e di sicurezza.  

In particolare il prof. Capriati ritiene che la delibera di Facoltà debba essere 

assolutamente sostenuta e si chiede come mai il Senato Accademico possa intervenire 

nelle decisioni  assunte dalla Facoltà.   

Ancora le proff. De Luca e Avato ritengono che, trattandosi di una iniziativa autogestita 

dagli studenti, non sarebbe opportuno coinvolgere il personale della Facoltà.  

Il prof. Altomare ritiene che le osservazioni sollevate dal Senato Accademico possano 

portare la Facoltà a riconsiderare l’argomento in maniera più favorevole, sempre 

sottolineando che la natura dell’iniziativa studentesca deve ritenersi di autogestione.  

Il dibattito che segue vede molti dei presenti da un lato, concordi nell’approvare 

l’iniziativa degli studenti e la possibilità di rivedere la posizione della Facoltà, e 

dall’altro nell’esprimere ancora perplessità e preoccupazioni in relazione ai problemi 

pratici di sicurezza e di trasparenza circa l’autogestione dell’iniziativa. 

Il Preside invita quindi i rappresentanti degli studenti a riformulare la richiesta secondo 

le indicazioni già suggerite e a ridurre di qualche giorno il periodo di svolgimento, già 

previsto dal 25 agosto al 6 settembre.  

Lo studente Bottalico  fa presente che il progetto è stato già inoltrato agli organi che ne 

hanno promosso la diffusione e che quindi difficilmente potrà essere cambiato.  

Il Preside rimprovera gli studenti per aver dato come positiva una autorizzazione 

richiesta e di non aver consultato prima gli organi preposti a fornirla. 
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A fine dibattito, il Preside chiede al Consiglio di votare sulla opportunità di una 

rivisitazione della delibera precedente in maniera di poter giungere ad un accordo su 

come aggiustare il documento con le opportune correzioni. 

La votazione dà il seguente risultato: 

Voti favorevoli: 21 

Voti contrari: 8 

Astenuti: nessuno. 

Il Preside invita gli studenti a meditare su quanto emerso dal dibattito e a riformulare, la 

richiesta relativa all’attività in questione, tenendo presente le indicazioni fornite dal 

Consiglio. Sottolinea, inoltre, che la condizione per ottenere l’utilizzo di un’aula della 

Facoltà per lo svolgimento dell’attività autogestita è che la richiesta, dopo essere stata 

riformulata, venga sottoposta alla sua attenzione. 

 

3) VARIE ED EVENTUALI  

 Attestazione della Facoltà per l'attività didattica della candidata alla valutazione 

comparativa 

LOPEDOTA Angela Assunta 

La dott. ssa Lopedota lascia la sala del Consiglio. 

La dott. ssa Lopedota Angela Assunta, ricercatore confermato dal 15/07/2005 per il 

raggruppamento scientifico-disciplinare CHIM/09 presso la Facoltà di Farmacia 

dell’Università degli Studi di Bari, ha svolto per supplenza  i seguenti insegnamenti e ha 

presieduto  le rispettive commissioni d’esame di profitto:  
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- Anni Accademici 2004/2005, 2005/2006 e 2006/2007: “Tecnologia Socioeconomia e 

Legislazione Farmaceutiche” per i corsi di laurea in Farmacia ed Informazione 

Scientifica sul Farmaco;  

- Anno accademico 2007/2008: “Tecnologia Farmaceutica” (corso F-N) per il corso di 

laurea in Farmacia.  

Negli Anni Accademici 2003/2004, 2004/2005 la dr.ssa Lopedota ha svolto i corsi di  

“Tecnologia dei Sistemi Dispersi e Particellari” e di “Analisi dei Prodotti Cosmetici”, 

inseriti nella didattica a scelta degli studenti (profili professionali integrativi 

Tecnologico Applicativo e Cosmeceutico).  

Ha partecipato alle commissioni  per gli esami di laurea ed è stata componente  delle 

seguenti commissioni d’esame di profitto: Tecnologia Socioeconomia e Legislazione 

Farmaceutiche per il corso di laurea in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche,  Farmacia 

e Informazione Scientifica sul Farmaco, Tecnologia Farmaceutica per il corso di laurea 

in Farmacia, Farmaceutica Applicata e  Impianti dell’Industria Farmaceutica per il corso 

di laurea in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche, Tecnologia Farmaceutica e 

Legislazione Erboristica”  per il corso di laurea in Tecniche Erboristiche.  

Ha svolto attività tutoriale nei confronti di laureandi e dottorandi e ha partecipato 

attivamente agli Organi Collegiali della Facoltà. 

La dott.ssa  LOPEDOTA Angela Assunta ha svolto il compito didattico affidatole con 

piena soddisfazione della Facoltà ed anche degli studenti i quali, attraverso 

l’insegnamento dei più moderni principi della materia, hanno potuto acquisire le basi 

per affrontare in maniera adeguata la realtà professionale. 
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In considerazione di quanto sopra espresso, questa Facoltà, all’unanimità degli aventi 

diritto, esprime vivo apprezzamento per l’attività didattica svolta dalla dott.ssa  

LOPEDOTA Angela Assunta. 

La dott.ssa Lopedota rientra nella sala del Consiglio. 

La seduta viene tolta alle ore 19. 

IL PRESIDE      IL SEGRETARIO 

(Prof. M.FERAPPI)           (Prof.ssa A. DE LUCA) 


